

MEDIENMITTEILUNG

Neuer Vereinsname und visueller Auftritt für die Tagesfamilien

Der Vereinsname «Tagesfamilien Region Baden» ist seit der letzten Mitgliederversammlung Vergangenheit. Die Tätigkeiten des Vereins sind längst über die Grenzen der Region Baden hinausgewachsen. Mit der Ausweitung des Tätigkeitsgebietes auf die Bezirke Aarau, Kulm und Zurzach wurde dies immer offensichtlicher und führte in diesen Bezirken zu Verwirrung. Der Verein wurde deshalb an der letzten Mitgliederversammlung in *Die Tagesfamilie* umbenannt.

Mit dem neuen Vereinsnamen gibt sich der Verein auch einen neuen visuellen Auftritt. Nebst den Drucksachen ist auch die Website www.dietagesfamilie.ch im neuen Kleid erschienen. Der Verein fokussiert seine Kommunikation in Zukunft auf seine Hauptzielgruppen die Tagesfamilien, die abgebenden Eltern und die Gemeinden.

Die Tagesfamilie in Ihrer Nähe bietet seit über 20 Jahren eine Kinderbetreuungsmöglichkeit an, die persönlich, professionell und flexibel ist. Diese Aspekte sind für berufstätige Eltern besonders wichtig, um Familie und Beruf optimal vereinbaren zu können.

Auf die Zusammenarbeit mit den Gemeinden legt der Verein grossen Wert. Mit einer Gemeinde-Mitgliedschaft können Einwohnerinnen und Einwohner einer Gemeinde von einem reduzierten Sozialtarif profitieren. Die Städte Baden und Aarau und die Gemeinde Bergdietikon sind mit dem Verein Die Tagesfamilie eine Leistungsvereinbarung eingegangen.

Das Betreuungsangebot erfreut sich stetig wachsender Nachfrage. Deshalb ist der Verein immer wieder auf der Suche nach neuen Tagesfamilien, die diese anspruchsvolle Aufgabe übernehmen möchten. Die Geschäftsstelle nimmt Anfragen gerne entgegen (056 222 52 70, info@dietagesfamilie.ch).

2010 beschäftigte der Verein 125 Tagesmütter, welche 359 Kinder während 142'048 Stunden betreuten.

Für Interviews und Fragen:

Claudia Maurer Haas, Präsidentin c.maurer@dietagesfamilie.ch

Wir vermitteln auch Tagesmütter und Eltern für Interviews.

Fotos: www.dietagesfamilie.ch/german/pre.html